

# 就労支援の一層の充実のために

～「みやハローワーク就労支援コーナー」の開設～



宇都宮市長 佐藤 栄一

長引く景気低迷による厳しい雇用情勢の中において、これまでもハローワークと連携した就労支援事業に取り組み、成果を挙げてきたところですが、更に就労支援を充実させるため、国のアクションプランに基づき、栃木労働局との一体的事業として、平成25年7月に「みやハローワーク就労支援コーナー」を開設いたしました。

支援コーナーの設置により、ケースワーカーや就労促進指導員がこれまで以上に就労支援に取り組みやすくなり、また効率的かつ迅速なワンストップサービスが可能となりましたことから、利用者の就労意欲の向上や早期就労につながっております。

開設から4か月が経過しましたが、支援コーナーには切れ目なく相談者が訪れ、これまでに215人の市民にご利用いただき、そのうち、支援対象者となった者の就職率は約56%と高い成果をあげております。これは、本市の福祉行政とハローワークの労働行政が一体となって、就労支援体制の充実強化が図られたことが大きな理由と考えております。

今後とも、一人でも多くの市民が自立した生活を営んでいけるよう、「みやハローワーク就労支援コーナー」の持つ機能や利便性を最大限に活用しながら、効果的な就労支援に努めてまいります。